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  Summary
  Two cases of livestock production involving French local breeds are analysed. The first shows how a high quality product under AOC (Protected Designation of Origin — PDO) has been defined for the Bresse chicken breed, formely kept by fancy breeders. The second shows the role of the local cattle breeds Abondance and Tarentaise in both the use of mountain areas and the development of PDO products. How to consider such values in a public policy dealing with farm animal genetic resources is discussed.


 

Résumé
  Deux situations d'élevage impliquant des races locales françaises sont analysées. On montre tout d'abord comment une production de haute qualité, la volaille de Bresse, sous Appelation d'Origine Contrôlée (AOC), est fondée sur l'utilisation de la race locale du même nom, anciennement conservée par des éleveurs “amateurs”. Le second exemple montre le rôle des races bovines des Alpes du Nord, Abondance et Tarentaise, simultanément dans l'exploitation des zones d'altitude et le développement de produits AOC. On discute de la manière appropriée de tenir compte de telles aptitudes et fonctions des races locales dans une politique publique de gestion des ressources génétiques animales.
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